

**Konzert im Casino: Marina del Hey
Donnerstag, 03. April 2025, 19.30 Uhr**

Mit dem VW-Bus, ihrer Gitarre und viel Lebensfreude auf musikalischer Reise – jetzt in Bingen am Rhein zu Hause

Bingen am Rhein, Januar 2025 – Unter dem Motto „Tue, was du liebst“ hat sich die Singer-Songwriterin und Straßenmusikerin *Marina del Hey* ihren großen Traum erfüllt: Zwei Jahre lang tourte sie mit ihrem VW-Bus quer durch Europa, teilte ihre Musik an den unterschiedlichsten Orten und erlebte eine Zeit voller Abenteuer, Begegnungen und Geschichten. Nun hat die talentierte Musikerin ihre Zelte in *Bingen am Rhein* aufgeschlagen und möchte auch dort ihre Liebe zur Musik und ihre Lebensfreude weitertragen.

Marina del Hey begeistert als Künstlerin mit ihrer authentischen Mischung aus selbst geschriebenen Songs und leidenschaftlich interpretierten Covers bekannter Pop-, Rock- und Country-Hits. Ihr Publikum erlebt bei ihren Auftritten nicht nur mitreißende Melodien, sondern auch Geschichten aus ihrem Leben, in denen sich viele Menschen wiederfinden können. Mit ihrer warmen Stimme, ehrlichen Texten und ihrer Nähe zum Publikum sorgt Marina für besondere Momente – ob auf der Straße, in kleinen Clubs oder bei privaten Veranstaltungen.

Vom Hamsterrad zur Selbstverwirklichung

Die Entscheidung, ihr altes Leben hinter sich zu lassen, fiel Anfang 2022. Marina arbeitete damals in einem stressigen Vollzeitjob, den sie nur ausübte, um Auto, Wohnung und den gewohnten Lebensstandard zu finanzieren – ein Lebensstil, der sie jedoch nicht erfüllte. „Ich rannte im Kreis und wunderte mich, warum ich mich nicht weiterentwickelte“, erzählt Marina. „Ich hatte mein Ziel – meinen Traum – aus den Augen verloren.“

Der Schritt, alles loszulassen, fiel ihr nicht leicht: Die Kündigung ihres Jobs, die Aufgabe ihrer Wohnung und sogar das Ende einer langjährigen Beziehung waren einschneidende Veränderungen. Doch sie schufen Raum für das, was wirklich zählt: Die Rückkehr zur Musik und das bewusste Erleben der kleinen Wunder des Alltags.

Ein Herz für Musik – und für Kinder

Während ihrer letzten Arbeitsmonate erinnerte sich Marina daran, wie viel Freude es ihr bereitet, mit Kindern zu arbeiten. Ihre Begeisterung für die unvoreingenommene Neugier und Kreativität der Kleinen, insbesondere beim Musizieren, inspirierte sie dazu, auch ihre eigene Freude und Neugier wiederzuentdecken. „Kinder sehen die Welt voller Wunder. Diese Wunder wieder wahrzunehmen und zu feiern, wurde zu meiner Mission“, erzählt Marina.

Ein neues Kapitel in Bingen am Rhein

Ende 2024 zog Marina nach Bingen am Rhein, wo sie sich nun darauf freut, ihre musikalische Reise fortzusetzen und ihre Geschichten und Musik mit der lokalen Gemeinschaft zu teilen. „Musik ist für mich mehr als Unterhaltung – sie verbindet uns, erzählt Geschichten und inspiriert“, so Marina.

Mit ihrer bewegenden Lebensgeschichte und ihrem künstlerischen Talent ist Marina del Hey nicht nur eine Bereicherung für die lokale Musikszene, sondern auch eine Inspiration für alle, die sich trauen, ihren Träumen zu folgen.

(Zitat Albert Einstein: „Es gibt zwei Arten zu leben: Entweder so, als wäre nichts ein Wunder, oder so, als wäre alles eines.“ Marina del Hey hat sich entschieden, die Wunder zu feiern.)

Marina del Hey
Donnerstag, 03. April 2025, 19.30 Uhr
Konzert im Casino
bestuhlt
Eintritt 17,00 €
Capitoler 10%